

## "Pas de générique pour le Viagra"

Compte Test - 2009-06-19 12:34:00 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Les Echos, Quotipharm.com - 19 juin 2009 Un tribunal canadien a refusé hier que le fabricant de génériques Novopharm puisse commercialiser une version générique du Viagra® (sildénafil) de Pfizer, relate Quotipharm.com. "Dans son jugement, le juge Michael Kelen, de la Cour fédérale, a confirmé la validité du brevet de Pfizer" et "a interdit au ministre de la Santé canadien d'autoriser la mise sur le marché d'une version générique du médicament jusqu'à l'expiration du brevet de Pfizer en 2014". Novopharm, qui fait partie du groupe israélien Teva Pharmaceutical Industries, "avait plaidé que le brevet de Pfizer était invalide et qu'une version générique du Viagra® devait donc pouvoir être mise sur le marché immédiatement", souligne le site Internet.